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平成２７年第４回吉野町議会臨時会会議録（第１日目） 

１．招集年月日   平成２７年１１月１３日 

２．招集場所    吉野町議会議場 

３．開会時刻    １１月１３日    午後２時２０分 開会 

４．応 招 議 員      1 番 小 泉  梓         2番 中 井 章 太 

3番 上 滝 義 平          4番 大 村  陽 

5番 野 木 康 司           6番 山 本 隆 敏 

7番 辻 本  茂             8番 薮 坂 眞 佐 

 9番 浜 田 賢 治          10 番 中 西 利 彦 

５．不応招議員    11番 西 澤 巧 平 

６．出 席 議 員   応招議員に同じ 

７．欠 席 議 員   11番 西 澤 巧 平 

８．地方自治法第 121 条の規定により、説明のため会議に出席した者の職、氏名 

町 長 北 岡  篤     教  育  長 上 平 喜 英 

総 務 参 事 山 田 芳 雄   総合政策参事  表 谷 充 康 

住民・医療福祉参事 西 島 通 宏   観 光 参 事 田 中 敏 雄 

地 域 振 興 ・ 水 環 境 参 事 吉 岡 正 弘     教 育 次 長 和 田 圭 史 

９．本会議に職務のため出席した者の職、氏名 

局 長 岡 本 克 也   主     査  峠  香 織 

10．議事日程  

日程１      会議録署名議員の指名について 

日程２      会期の決定について 

日程３ 議第 57号 河原屋地区 定住促進住宅１号棟、２号棟、３号棟新築工事請負契

約の締結について 

日程４ 議第 58 号 河原屋地区 定住促進住宅４号棟、５号棟、９号棟、10 号棟新築

工事請負契約の締結について 

11. 本日の会議に付した事件 

   議事日程に同じ 

12．議事の経過は次のとおり 
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中井議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北岡町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただ今の出席議員総数は 10名でございます。 

定足数に達しておりますので、これより平成 27年第４回吉野町議会臨時会を開 

会いたします。 

  本日の議事日程はお手元に配付のとおりです。 

 

 日程１ 会議録署名議員の指名について、会議規則第 120 条の規定により議長

より指名いたします。 

 ６番、山本議員  ７番、辻本議員を指名いたします。 

 

 日程２ 会期の決定についておはかりいたします。 

 本臨時会の会期は本日一日限りにいたしたいと思いますが、これにご異議ござい

ませんか。 

          （ 「異議なし」の声あり ） 

 異議なしと認めます。 

 よって本臨時会の会期は本日一日限りと決定いたしました。 

開会にあたり、町長よりご挨拶をお願いいたします。 

 北岡町長。 

 

 開会にあたりまして一言ご挨拶を申し上げます。 

 平成 27 年第４回吉野町議会臨時会を招集いたしましたところご出席いただき

まして誠にありがとうございます。本臨時議会は、いま河原屋地区で定住促進住

宅を作ろうといたしておりますが、その工事請負契約の承認でございます。どう

ぞ慎重な審議をよろしくお願い申し上げます。 

 この機会に９月の定例会以降の行政報告を皆様方のお手元に配っております

が、主なものだけ簡単にご紹介させていただきます。 

 ９月 17日、吉野・富良野交流記念植樹式ということで富良野に行ってまいりま

した。今後の富良野との交流をたいへん期待するところでございます。26 日、吉

野フェア・吉野さくらＷＡＯＮ寄付贈呈式ということで、イオンさんのほうで吉

野さくらＷＡＯＮカードというのを作っていただいておりまして、その使ってい
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ただいた額のいくらかをご寄付いただくということで、毎年枚数も金額も増えて

おりまして、本年も約 200 万円近いご寄付をいただくとこととなりました。続き

まして、10月１日、東京歴史講演会「南朝の里シンポジウム」ということで、南

朝に焦点を当てましたシンポジウムを東京でさせていただきました。八女の市長

にも登場していただき、今後、南朝を絡めました市との交流等を含めながらいろ

んな動きをさせて行きたいと思っております。あわせて 10月１日、私行きません

でしたので、副町長に美しい村連合のフェスティバルに参加していただきました。

10 月 10 日、第５回国栖の里灯り。昨年が天候の関係で中止でしたので、今年は

力を入れてやっていただきました。天候にも恵まれて、本当に素晴らしい催しを

していただきました。12日、よしのスポーツフェスティバル。これも最近体育の

日のイベントがなかなかやりにくくなっておりましたのを復活させていただきま

して、体育の日によしのスポーツクラブさんを中心にスポーツフェスティバルを

やっていただきました。今後、体育の日の活動というのも企画したいところでご

ざいます。19 日、吉野町区長連合会県外研修ということで、三重県のほうに１泊

２日で行ってまいりました。松阪市の取り組み、あるいは鳥羽市の取り組み等を

拝見させていただきました。10 月 24 日、22 世紀吉野桜を愛でる会「蔵王讃仰 桜

の大護摩供」ということがございました。また、全国より植樹をお願いいたしま

して、奥千本に千本を越える桜を植えていただくことができました。それのひと

段落下ところでこの大護摩供をやっていただきました。この当日の護摩がですね、

非常に解説付きの護摩でございまして、非常に面白くて、なかなかこういうやり

方も面白いなと感心して拝見させていただきました。今後もよろしくお願いした

いと思います。26 日、総本山金峯山寺管領晋山奉告法要並びに管長上任式がござ

いました。金峯山寺の管長に五條良知さんが就任されました。そのお祝いでござ

いました。金峯山寺そのものが非常に 50 代で若くなりましたので、今後の町との

いっそうのまちづくり、あるいはこれからの発展をこれから期待するところでご

ざいます。続きまして 11月１日、平尾菊まつり、また、如意輪寺菊祭りがござい

ました。平尾の菊祭りは趣味クラブさんの発表会をかねた、本当に長期間続けら

れた本当にいいイベントでございました。まちづくりの見本となっていると、こ

れからも頑張ってくれというお話をさせていただきました。あわせて如意輪寺さ
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中井議長 

 

 

 

 

 

吉岡参事 

 

中井議長 

 

吉岡参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

んも昨年から後醍醐天皇のお誕生日をお祝いしようということで菊祭りが開催さ

れております。こちらも南朝の動きと共にこれからも期待するところでございま

す。続きまして、３日には吉野町表彰式。例年通り大変厳かにさせていただきま

した。また、ふるさと元気吉野まつり 2015 ということで、今年は非常にコンパク

トに、上手な運営をしていただきまして、たいへん盛り上がった祭りをしていた

だいたと思っております。 

 以上、簡単でございますが行政報告とさせていただきます。 

 あらためまして慎重審議をお願い申し上げまして、ご挨拶とさせていただきま

す。 

 

 ありがとうございました。 

日程３ 議第 57号「河原屋地区 定住促進住宅１号棟、２号棟、３号棟新築工

事請負契約の締結について」を議題として上程し、議案は事務局が朗読します。 

（ 事 務 局 朗 読 ） 

 説明を求めます。 

 

 はい。 

 

 吉岡参事。 

 

 それでは議第 57 号について説明を申し上げます。 

 工事名は、河原屋地区 定住促進住宅１号棟、２号棟、３号棟新築工事でござ

います。契約の方法は、指名競争入札による契約でございます。契約金額は

48,708,000 円で、うち消費税額に相当する額 3,608,000 円でございます。 

契約の相手方は、吉野町平尾 株式会社ダイシン 代表取締役 和田茂樹でござ

います。工期は、着工日は本契約締結の翌日。竣工日は平成 28 年３月 22 日とし

ております。支出科目は、一般会計、土木費、住宅費、住宅管理費の工事請負費

でございます。 

 ご承認よろしくお願いします。 
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中井議長 

 

 

辻本議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中井議長 

 

吉岡参事 

 

 

 

 

中井議長 

 

辻本議員 

 

 

  

質疑を求めます。 

７番、辻本議員。 

 

７番、辻本です。 

先ほどの全協でさまざまお聞きしておりましたが、この定住促進住宅というの

は公で建てて、後々は個人の方の財産に変わるというような住宅でということで、

非常に昨今、さまざま建築業界ではやかましく言われていますように、非常に気

を使うところかなと思われます。 

先ほど来、貸し担保についてとかさまざまお聞きしておったのですが、もう１

点、ちょっと質問という形でお願いしたいのですが、いま奈良県条例で公契約条

例ができております。要は、請負契約において考え方なのですが、出来る限り業

者の方も一生懸命取り組んでおられると思いますけれど、そのあたりで、内容に

おいて仕様書の中で公契約条例に沿ったような内容があるのかお聞きしたいと思

います。 

よろしくお願いします。 

 

吉岡参事。 

 

申し訳ございません。 

私いまそのへんの勉強不足でございまして、公契約条例の内容は把握しており

ません。 

申し訳ございません。 

 

辻本議員。 

 

それはなくても工事は出来るんですけれど、出来ましたら十分しっかりとした

形で建設をしていただきたいなというように思いますので、ぜひそのあたりも調

べていただいて、出来る限り業者の方にもご協力いただけるようにお願いしたい
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中井議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中井議長 

 

 

 

 

 

吉岡参事 

 

中井議長 

 

吉岡参事 

 

と思います。 

以上です。 

 

よろしくお願いします。 

 おはかりします。本案は会議規則第 39 条第３項の規定によって委員会付託を省

略いたしたいと思いますが、異議ございませんか。 

（ 「異議なし」の声あり ） 

 異議なしと認めます。よって議第 57号について委員会の付託を省略することに

決しました。 

 議第 57号「河原屋地区 定住促進住宅１号棟、２号棟、３号棟新築工事請負契

約の締結について」意見を求めます。 

 おはかりします。本案を原案どおり可決することにご異議ございませんか。 

（ 「異議なし」の声あり ） 

 異議なしと認めます。よって本案を原案どおり可決することに決定いたしまし

た。 

 

  

日程４ 議第 58 号「河原屋地区 定住促進住宅４号棟、５号棟、９号棟、10

号棟新築工事請負契約の締結について」を議題として上程し、議案は事務局が朗

読します。 

（ 事 務 局 朗 読 ） 

 説明を求めます。 

 

 はい。 

 

 吉岡参事。 

 

 それでは議第 58 号について説明を申し上げます。 

 工事名は、河原屋地区 定住促進住宅４号棟、５号棟、９号棟、10号棟新築工
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中井議長 

 

 

上滝議員 

 

 

 

 

 

 

中井議長 

 

上滝議員 

 

中井議長 

 

 

 

 

 

 

事でございます。契約の方法は、指名競争入札による契約でございます。契約金

額は 62,640,000円で、うち消費税額に相当する額 4,640,000 円でございます。 

契約の相手方は、吉野町宮滝 株式会社上田工務店 代表取締役 上田秀幸でご

ざいます。工期は、着工日は本契約締結の翌日から竣工日は平成 28 年３月 22 日

としております。支出科目は、一般会計、土木費、住宅費、住宅管理費の工事請

負費でございます。 

 ご承認よろしくお願いします。 

  

質疑を求めます。 

３番、上滝議員。 

 

定住促進については町当局が一生懸命やっておられることに対して感銘をして

おるわけでございますけれども、非常に税収が少なく、借金、借金ばっかりでど

うなのかと。町長は、過疎債はなんぼでも借りれまんねんと。私もいま調べとる

ところでございますけれども、定住促進はもちろんだいじなことでございますけ

れども、借金だけ残さんように、鋭意、町当局がご努力いただきたい。 

以上。 

 

意見でいいですね。 

 

意見意見。 

 

 おはかりします。本案は会議規則第 39 条第３項の規定によって委員会付託を省

略いたしたいと思いますが、異議ございませんか。 

（ 「異議なし」の声あり ） 

 異議なしと認めます。よって議第 58号について委員会の付託を省略することに

決しました。 

 議第 58 号「河原屋地区 定住促進住宅４号棟、５号棟、９号棟、10 号棟新築

工事請負契約の締結について」意見を求めます。 
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中井議長 

 

 

 

 

 

 

 

北岡町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 おはかりします。本案を原案どおり可決することにご異議ございませんか。 

（ 「異議なし」の声あり ） 

 異議なしと認めます。よって本案を原案どおり可決することに決定いたしまし

た。 

 

 

本臨時会の日程はすべて議了いたしました。 

おはかりします。これをもちまして本臨時会を閉会したいと思いますが、これ

にご異議ございませんか。   

（ 「異議なし」の声あり ）    

異議なしと認めます。 

閉会にあたり町長よりご挨拶をお願いいたしします。 

 北岡町長。 

 

 閉会にあたりまして一言ご挨拶を申し上げます。 

 定住促進住宅の新築工事請負契約の締結につきましてご承認いただき誠にあり

がとうございます。 

 この定住促進住宅の建築というのは、我々の定住促進の目玉でございます。い

ろいろな策を打ってますけれども、具体的に住宅を立てて人を呼び込むというこ

とでございます。職員のほうが知恵を絞りまして、借金もしますけれども、きち

んと計算の基に、それほど負担のないように。しかも住民を増やそうという努力

でございます。 

（ 不規則発言あり ） 

 これからいろんなことが進んでまいります。どうか皆様方ご指導いただきまし

て、本当に見事な住宅に喜んで人が入っていただける。そしてまたこの政策がも

っと次からもどんどん進められることを希望いたしまして、閉会の挨拶とさせて

いただきます。 

 本日はありがとうございました。 
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中井議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ありがとうございました。 

これをもちまして、平成 27年第４回吉野町議会臨時会を閉会いたします。まも

なく 12 月に入りますと定例会がございます。議員各位におかれましては、体調管

理に気をつけて 12 月定例会に望んでいただきたいと思います。 

ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

（ 午後 ２時３６分 閉会 ） 
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